



LA TODOLELLA



DESCRIPCIÓN

Situado en una pequeña elevación montañosa, las calles y casas de Todolella se construyeron siguiendo las curvas de nivel, coronadas por un impresionante castillo con raíces en el siglo XIII. A los pies de este, encontramos la iglesia parroquial dedicada a San Bartolomé, patrón de la localidad, un edificio ecléctico y singular en el cual se superponen varios estilos arquitectónicos. A continuación, podemos disfrutar de sus calles empinadas y estrechas, con casas que nos recuerdan su origen medieval.

EN QUÉ CONSISTE

Recorrido guiado por el municipio de Todolella, por sus lugares de mayor interés, conociendo su historia y patrimonio arquitectónico y cultural.